

le facteur remit à la veuve Malek un pli venant de l'étranger, dont l'écriture lui était inconnue. Un soupçon terrible lui traverse l'esprit et c'est en tremblant qu'elle ouvre la lettre. Hélas ! elle ne s'était point trompée. L'évêque lui annonçait, avec tous les ménagements possibles, que son fils n'était plus. Des bandits chinois l'avaient massacré en haine de la religion ; une lance avait percé le cœur de l'apôtre, dont les dernières paroles avaient été pour DIEU et pour sa mère...

La prédiction de l'abbé Cadoc s'était réalisée : Pierre Malek, le pauvre enfant de chœur de Saint-Armel, était devenu la plus pure gloire de sa paroisse.

GUILANEK.

---

## Les petits Cadeaux des Annales.

C'est un plaisir pour les Annales de remercier ici les *anciens* abonnées qui, pendant le mois d'octobre et de novembre, n'ont pas voulu nous envoyer leur abonnement sans nous en envoyer un *nouveau*. Nous les remercions avec effusion, et nous demandons à tous nos abonnés de suivre leur exemple, de nous trouver un nouvel abonné afin de nous adresser son abonnement avec le leur. Si toutefois ils ne peuvent en trouver qu'ils nous envoient leur abonnement en temps voulu.

A tous les *anciens* abonnés qui nous adressaient leur abonnement de 50 cts nous avions promis, et nous avons envoyé, des petits *mois* du Rosaire. *Nous n'en arons plus*, mais au lieu du *mois* du Rosaire nous pourrons leur adresser de jolis petits *livrets* de prière : sur la dévotion à la *Ste Vierge*, au *Sacré-Cœur*, à *St-Joseph* etc.....

Au lieu de ce petit *livret*, nous adresserons une prime à tout *ancien* abonné qui, avec son abonnement à 50 cts, nous en trouve un *nouveau* aussi à 50 cts. Cette prime nous l'enverrons aussi à ce *nouvel* abonné, et c'est une magnifique grande image : Sacré-Cœur, Ave Maria, N.-D. du Perpétuel Secours, Chromolithographie Sacré-Cœur.—S'il en trouve deux à 50 cts, nous adresserons de ces élégants *Chromos* que beaucoup ont déjà reçus.

Si nous remercions ceux qui nous adressent un nouvel abonné,